

**DAMPAK PEMBIASAAN *SHALAT DHUHA* DALAM
MEMBENTUK KECERDASAN EMOSIONAL SISWA
KELAS VIII DI MTs TARBIYATUL MUBTADIIN
WILALUNG DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

**Fitria Ayu Ningrum
1610110179**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Fitria Ayu Ningrum

NIM : 1610110179

Fakultas : Tarbiyah

Program Studi: Pendidikan Agama Islam

Judul : “ Dampak Pembiasaan Shalat Dhuha Dalam Membentuk Kecerdasan Emosional Siswa Kelas VIII di MTs Tarbiyatul Muhtadiin Wilalung Demak”

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbingan sejak 17 Desember 2020 sampai dengan 03 Februari 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 16 April 2021

Dosen Pembimbing,


Maisyana, M. Pd. I.
NIP. 198806162015032003



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Program Studi Pendidikan Agama Islam

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 , Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Fitriya Ayu Ningrum/1610110179
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PAI
 Judul : “Dampak Pembiasaan Shalat Dhuha dalam Membentuk Kecerdasan Emosional Siswa Kelas VIII di MTs Tarbiyatul Mubtadiin Wilalung Demak”

Telah diujikan pada 05 April 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Ketua Penguji I	15-04-2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua Penguji II	14-04-2021	
<u>Dany Miftah M. Nur, M.Pd.</u> NIP. 198305021005092017 Sekertaris Sidang	16-04-2021	
<u>Maisyhanah, M.Pd.I.</u> NIP. 198806162015032003 Dosen Pembimbing	16-04-2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan	15-04-2021	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Fitria Ayu Ningrum** NIM 1610110179 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 03 Februari 2021

Yang Menyatakan _____



Fitria Ayu Ningrum
NIM. 1610110179

MOTTO

حدثنا عبد الله بن محمد بن أسماء الضبعي : حدثنا مهدي وهو بن ميمون حدثنا واصل مولى أبي عيينة عن يحيى بن عقيل عن يحيى بن يعمر عن أبي لأسود الدؤلي عن أبي ذر عن النبي ﷺ أنه قال يصبح على كل سلامى من أحدكم صدقة فكل تسبيحة صدقة وكل تحميدة صدقة وكل تهليل صدقة وكل تكبيرة صدقة ونهية عن المنكر صدقة ويجزئ من ذلك ركعتان يركعهما من الضحى

Artinya: “ Telah Menceritakan kepada kami Abdullah bin Muhammad bin Asma’ Adl Dlubai telah menceritakan kepada kami Mahdi yaitu Ibnu Maimun telah menceritakan kepada kami Washil mantan budak Abu ‘Uyainah dari Yahya bin ‘Uqail dari Yahya bin Ya’mar dari Abu Aswad Ad Du ‘Ali dari Abu Dzarr dari Nabi Shallallahu ‘alaihi wasallam bahwa beliau bersabda: “Setiap pagi dari persendian masing-masing kalian ada sedekahnya, setiap tasbih adalah sedekah, setiap tahmid adalah sedekah, dan setiap tahlil adalah sedekah, setiap takbir sedekah , setiap amar ma’ruf nahyi munkar sedekar, dan semuanya itu tercukupi dengan dua rakaat dhuha.” (HR. Muslim)¹

¹Muslim, Kitab Shahih Muslim, Hadist Nomor 1181, 262

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan alhamdulillah dan penuh rasa syukur yang dipanjatkan kehadirat Ilahi Rabbi Allah SWT. Keberhasilan dan kesuksesan yang sempurna ini tidak dapat dicapai tanpa usaha dan do'a serta bantuan orang lain. Sehingga penulis dengan tulus mempersembahkan karya ilmiah ini kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan segala pertolongan dan melancarkan proses penyusunan skripsi ini.
2. Kedua orang tua tercinta Bapak Purtono dan Mamak Endang Hariyati selaku orang tua terhebat yang tidak pernah lelah memberikan dukungan baik materil maupun formil, yang senantiasa memberikan semangat, dorongan, dan kasih sayang yang tiada henti selalu tureruhkan kepada penulis, serta do'a yang tiada pernah henti selalu dipanjatkan demi keselamatan dan kesuksesan buah hatinya.
3. Amalia Dwi Angraini, Ahnaf Arifudin, dan Bagus Aji Pangestu selaku adik yang selalu memberi dukungan serta do'a kepada penulis dan terimakasih telah memberikan semangat serta selalu menghiburku dikala senang maupun susah.
4. Dosen Pembimbing Maisyanah, M. Pd. I Yang telah bersedia meluangkan banyak waktu untuk membimbing, mengarahkan, serta memberikan banyak sekali wejangan bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Kepala Madrasah MTs Tarbiyatul Muftadiin Wilalung Demak Miftah S. Ag yang telah bersedia dengan senang hati menerima dan memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di MTs Tarbiyatul Muftadiin Wilalung Demak dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Guru PAI MTs Tarbiyatul Muftadiin Wilalung Demak Fajar Sri Setyorini S, Pd yang telah bersedia membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Seluruh keluarga besar siswa dan siswi di MTs Tarbiyatul Muftadiin Wilalung Demak yang telah bersedia membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Sahabat-sahabat ku senasib dan seperjuangan yang telah penulis anggap sebagai keluarga ke-2 di Kudus PAI-E 2016 yang ku cintai dan yang akan selalu ku rindukan setiap kenangan dan kebersamaan bersama kalian.
9. Joko Susilo, Umi Miftakhun Nurwakhidah, Rizka Spasa Kurniawan, selaku sahabat yang telah membantu, memberikan banyak

pengalaman hidup, dan terimakasih sudah selalu ada disaat apapun dan kapanpun dibutuhkan dari awal kuliah sampai saat skripsi ini selesai dikerjakan.

10. Ibu Istiqomah dan Bapak Muslih selaku Pengasuh Pondok Pesantren Darun Najah yang tidak bosan selalu menasehati.
11. Teman-teman KKN-IK di MTs Tarbiyatul Mubtadiin Wilalung Demak tahun 2019, terimakasih telah bersedia menjadi keluarga selama dua bulan dan memberikan banyak pengalaman dan pelajaran selama bersama kalian.
12. Semua pihak yang mohon maaf tidak dapat penulis sebutkan satu persatu terimakasih telah bersedia membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan yang dilakukan dan semoga selalu dilimpahkan rizqi oleh Allah SWT, dan semoga selalu diberikan kemudahan hidup dalam setiap kesulitan hidup, dan semoga selalu dalam lindungan Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal Alamiin.
13. Dan kepada para pembaca yang telah membaca skripsi ini, saya berharap saran dan kritiknya yang membangun untuk memperbaiki karya-karya selanjutnya.

Semoga segala kebaikan, keberkahan, kesehatan, dan keselamatan selalu menyelimuti kalian, semoga kita senantiasa dalam rahmat, hidayah, serta lindungan-Nya. Aamiin Ya Rabbal Alamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	عawal	‘A’/a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	عakhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		اِنْ		Vocal Rangkap	
قَرَعَ	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	5	Sā’ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrohim

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar tanpa halangan suatu apapun. Atas Ridlo Allah SWT penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Sastra 1 (S1) dalam Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus dengan Judul “Dampak Pembiasaan Shalat Dhuha Dalam Membentuk Kecerdasan Emosional Siswa Kelas VIII Di MTs Tarbiyatul Muhtadiin Wilalung Demak”. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Agung Nabi Muhammad Saw yang telah membawa manusia dari zaman jahiliyah ke zaman terang benderang seperti sekarang ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis memperoleh beberapa bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi dengan baik. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. selaku Ketua Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penyusunan skripsi ini.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Anisa Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan beserta seluruh petugas perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Maisyanah, M. Pd. I Selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk memberikan bimbingan terbaik dalam menyusun skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terimakasih untuk semua bantuan dan dukungannya sehingga penulis dapat seperti sekarang ini.

Terimakasih atas segala pengorbanan dan jerih payahnya serta bantuan, penulis mengucapkan banyak terimakasih. Semoga amal

baik kalian semua diterima Allah SWT dan mendapatkan balasan dari-Nya. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh untuk mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Namun penulis berharap semoga dengan adanya tulisan ini dapat memberikan manfaat bagi dunia pendidikan sehingga dapat membawa perubahan dalam dunia pendidikan. Serta dapat memberikan manfaat bagi para pembaca.

Kudus, 03 Februari 2021
Penulis,

Fitria Ayu Ningrum
NIM. 1610110179

